



Glorieta de Colón Mandos policiales muestran encuesta pro Sheinbaum

Desde hace varios días, los "estados temporales de Whatsapp" de mandos de la policía de la Ciudad de México muestran la misma

imagen: una supuesta encuesta para la Presidencia y Jefatura de Gobierno 2024. Por supuesto, en dicho estudio de opinión pública van arriba Claudia Sheinbaum y Omar García Harfuch, por parte de Morena, supuestamente con 43 por ciento de las preferencias. En segundo sitio, Xóchitl Gálvez y Santiago Taboada, de PAN, PRI y PRD, con 36 por ciento, y en el fondo con apenas el 5 por ciento Enrique Alfaro y Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano. La imagen de la supuesta encuesta refiere que el 16 por ciento de las personas aún no decide por quién va a votar. Nos afirman que no es fortuito el uso de la imagen, que es un R1 (orden) de un alto mando. ¿Será del propio Harfuch? Sea o no, le falta todavía lo importante para ser candidato de Morena a la Jefatura de Gobierno: la aprobación presidencial.

CONMEMORACIÓN "VILLA VIVE"

Así como el Gobierno Federal decretó 2023 como el Año de Francisco Villa, en la

Ciudad de México ya avanza también la conmemoración y reivindicación histórica de este héroe de la Revolución Mexicana. Ayer se presentó un programa bastante amplio para conmemorar los 100 años del asesinato de El Centauro del Norte, por parte de la organización social Frente Popular Francisco Villa (FPFV). Alejandro López Villanueva, integrante de la dirección del Frente, anunció como parte del evento "Villa Vive" en el que habrá bandas de Rock, participarán los historiadores Paco Ignacio Taibo II, Jesús Vargas Valdés y Pedro Salmerón, así como otros invitados especiales, como el jefe de gobierno, Martí Batres, el próximo 20 de julio en el Monumento a la Revolución de la Ciudad de México. López Villanueva, también anunció que se plantea cambiar su sobrenombre de Centauro del Norte por Centauro de los Pueblos de América. Suerte.



imagen: una supuesta encuesta para la Presidencia y Jefatura de Gobierno 2024. Por supuesto, en dicho estudio de opinión pública van arriba Claudia Sheinbaum y Omar García Harfuch, por parte de Morena, supuestamente con 43 por ciento de las preferencias. En segundo sitio, Xóchitl Gálvez y Santiago Taboada, de PAN, PRI y PRD, con 36 por cien-